Jahresbericht des Präsidiums für das 13. Clubjahr 2022

Das Vereinsjahr

Das Vorjahr 2021 wurde infolge der Corona-Pandemie mit der Mitgliederversammlung vom 24. August 2022 Open Air abgeschlossen.

Das Protokoll liegt auf und ist auf der Homepage publiziert. 30 Mitglieder nahmen teil.

Ämterverteilung des Clubjahres

Kommunikation, Präsidiales: Irene Mahrer Gandola

Kassier: Dieter Hössli
Aktuar: Stephan Müller
Techn. Leiter: Philipp Gohl

Revisoren: Erwin Wachter, Bea Rotach

1.Dezember 2021

Versand des Jahresprogramms 2022 mit Informationen.

6. Januar 2022

Dreikönigstag-Indoor-Pétanque in der Turnhalle Platte noch im 2G+Modus, das heisst, geimpft und mit Maske! Immerhin ein gutes Dutzend hatte mit den weichen Kugeln viel Spass.

15. Januar 2022

Die ersten mutigen Vier lassen sich vom einzigen Sonnenstrahl wärmen und spielen auf der Platte.

22. Januar 2022

Unser Kulturausflug nach Winterthur mit Peter Pfister fand unter dem 2G+ Diktat statt. Im Fotomuseum Winterthur informierte Peter die 13 vom PCT über die beiden Ausstellungen «Claudia Andujar» über die Yanomari und «Nach der Natur»: Handyknipser aber auch Fachkundige betrachteten die ersten Werke der Schweizer Fotografie im 19. Jahrhundert mit grossem Interesse: Salzpapier? Daguerreotypie? Eben, man lernt nie aus. Zur Pause führte Peter ins Coalmine Café, einem weiteren Kulturort mit Fotoausstellungen im ersten Stock. Im Bocciodromo erwartete uns Roland Graf vom PCW. Von 17 h bis 20 h wurde leidenschaftlich gespielt, die imposante Pokalwand steigerte den Siegeswillen noch zusätzlich. Pizza, Rotwein und der Wunsch nach einer Wiederholung 2023 beendeten den gelungenen Ausflug.

27. Februar 2022

Unser What's up-Link lädt für einmal nicht zum Pétanque-Spiel. Denn es ist Krieg: Russland überfällt die Ukraine! Friedensappelle, Protestschreie, Ohnmacht, Zeitenwende?

10. April 2022 Anspielen

Es trafen sich 17 Spielerinnen und Spieler bei schönstem Frühlingswetter und man konnte sehr schnell feststellen, dass Übung auch im Winter den Meister macht. Nach dem Spiel wurde ein spontan organisierter Apéro kredenzt. Ein grosses Dankeschön den Spenderinnen und Spendern für feinen Prosecco und selbstgebackenem Apérogebäck! Dass danach noch ein Spielchen sein musste, ist auch eine schöne Tradition unseres Clubs.

7. Mai 2022 Taktik/Technik mit Philipp Gohl

16 Teilnehmende liessen sich von Philipp in den Trainingsparcours einspannen. Da galt es Ringe in verschiedenen Abständen zu treffen. Ausgelegte Kugeln abzuschiessen. Was es braucht um erfolgreich spielen zu können. In der Trainingsanlage gelang es ja einigermassen, aber im Spiel haperte es da und dort. Unser grosser Dank geht an Philipp für seinen Einsatz und seine unermüdliche Geduld. Ein besonderes Dankeschön geht an Silvan, der für unseren Club ein geniales Trainingsgerät für den Tireur hergestellt hat. Es ist so solide gebaut, dass es jedem Kugelhagel standhält.

22. Mai 2022 Amical-Turnier in Winterthur

Als unser Club vom PCW-Winterthur die Einladung zu einem Amical-Turnier erhielt, war die Freude gross. Gross war jedoch auch die Herausforderung, handelt es sich doch beim PCW um einen Club mit lizenzierten SpielerInnen, davon Teilnehmende der Schweizer Meisterschaft. Nach dem Swiss-System wurden je vier Partien ausgetragen. Am Ende kämpften die Sieger aus beiden Teams um den Match des Tages! Die heisse Partie ging an den PC-Thalwil: Claudine und Koni siegten gegen Michi und Augusto mit sagenhaften 13:3 Punkten! Wir danken dem PCW mit Roli und Mäse für die Organisation des Turniers und für die nette Bewirtung. Wir werden uns mit einer Gegeneinladung revanchieren.

19. Juni 2022 Grand Prix de Pétanque

Am rekordheissen Sonntag trafen sich 13 SpielerInnen auf der Platte. Das Mittagessen geriet zum Déjeuner sur l'herbe im Schatten. Die letzte Partie wurde superspannend. Kann Luca, unser jüngster Teilnehmer, alle vier Partien gewinnen? Er schaffte es souverän und trat damit in die Fussstapfen seines Vaters Philipp, selbst zweimaliger Gewinner des Grand Prix. Eine Überraschung gab es auf Platz 2 mit Irene W. knapp vor Francesco. Der Grand Prix Pétanque 2022 endete im kühlen Gras, wo ein ambitioniertes Ziel angedacht wurde: Der Beitritt des PCT zur SAP.

2. Oktober: Ricard Cup

Ein Altweibersommertag war angekündigt und unsere Kollegen vom Pétanque Club Winterthur wurden erwartet. Pünktlich fanden sie sich auf der Platte ein, fassten die Rechen und befreiten den Platz vom Laub. Nach Absagen wegen Corona, Regen und Pétanque-Ferien in Griechenland standen 13 Spielerinnen und Spieler auf dem Tableau Ja, der Wind trug Regen übers Land, aber so richtig fest tat er dies erst beim Mittagessen. Man rettete sich zur Kaffeepause ins Restaurant Grundstein. Danach gabs nur noch Sonnenschein und alle Partien konnten zu Ende gespielt werden. Obwohl sie durch Losentscheid entstanden, zeigt das Resultat die Stärke unserer Gäste: 1. Roland aus Winterthur, 2. Ivo aus St. Gallen, 3. Stefan aus Thalwil. Die Siegerehrung endete traditionell mit einem Gläschen Ricard.

22. Oktober: Abspielen

Abspielen oder baden im See? 15 Spielerinnen und Spieler haben sich für eine spätsommerliche Partie entschieden. Damit war noch lange nicht abgespielt, das milde Herbstwetter machte es möglich. Die letzte Partie fand am 31. Dezember statt! 14 Spielerinnen und Spieler feierten das Jahresende mit Prosecco und Häppchen.

27. Oktober: Indoor-Petanque Turnhalle Ludretikon

Nach der beliebten Wintersaison in der Turnhalle Platte, konnte mit der Gemeinde wieder ein Vertrag für die Gratisbenützung einer Turnhalle gebucht werden. In der Turnhalle Ludretikon konnte von 20 h bis 22 h gespielt werden. Die Kugeln für Gäste waren jeweils auf dem WhatsApp ersichtlich. Vergnügliche Partien garantiert!

3. Dezember Bouillabaisse Schützenhalle

Das Jahr 2022 hat für unser traditionelles Highlight, der Bouillabaisse Marseillaise, zwar keine Corona-Beschränkungen mehr gebracht, aber unsere Apéro-Künstlerin Stephanie Rudin fehlte wegen Corona, die Fischköche Piär Amrein und Peter Pfister ebenfalls aus gesundheitlichen Gründen. Zum Glück haben sich unsere Kollegen Ste & Koni spontan zur Verfügung gestellt und bravourös debütiert! Beim vom Club gespendeten Apéro haben sich 35 Mitglieder versammelt. Auf Musik wurde verzichtet, weil nach der Fischsuppe die Indoorkugeln als zweiter Höhepunkt des Abends zu einer Partie Pétanque lockten. Wir bedauern den Rücktritt unserer beiden langjährigen Köche Piär Amrein und Peter Pfister und danken ihnen herzlich für ihre hochgeschätzten Kochkünste. Wir wünschen beiden Gesundheit und Glück!

Webseite: www.petanque-thalwil.ch

Erwin Wachter ist unser Webmaster und mit steigenden Aktivitäten auf unserer Webseite ist er zeitweise ganz schön beschäftigt. Neu wurde eine Spalte für die SAP-Turniere eingerichtet. Wir danken Erwin Wachter für seine Dienste.

Mitgliederbestand per 24. März 2023 MV 57

Martin Gohl, Silvan Albrecht, Karin Höchli

Frauen 28 Männer 29

Thalwil, 24. März 2023/Irene Mahrer